



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

31. Mai 2024

Gesundheit, Homepage

Multiple Sklerose: Stadt unterstützt hessenweite Denkmal-Aktionswoche

Die Landeshauptstadt Wiesbaden unterstützt die hessenweite Aktionswoche „Denkmal an MS“. Die Aktionswoche macht auf die Krankheit Multiple Sklerose (MS) aufmerksam, rund um den Welt-MS-Tag am 30. Mai. Während der Aktionswoche schmückt die Deutsche Multiple Sklerose Gesellschaft (DMSG) hessische Denkmäler mit einem orangenen Schal.

Noch bis Montag, 3. Juni, ist auch das Schiller-Denkmal am Warmen Damm Teil der Aktionswoche und trägt einen orangenen Schal mit einer wichtigen Botschaft. Die Farbe Orange symbolisiert Energie, Stärke und Hoffnung und orientiert sich an der international bekannten orangenen Schleife, die für Solidarität mit der Krankheit MS steht. In Wiesbaden leben schätzungsweise 1.000 Betroffene. Am Mittwoch, 29. Mai, wurde von ESWE Versorgung die Statue mit dem bedeutsamen Schal der DMSG Hessen versehen, was durch die städtischen Ämter genehmigt wurde. Ein Aufsteller neben dem Denkmal informiert über die Aktion.

„Die Diagnose einer chronischen Beeinträchtigung bringt Menschen in eine neue herausfordernde Lebenssituation“, sagt Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende. „Wir unterstützen als Landeshauptstadt Wiesbaden die Aktion und möchten uns weiter für die Sensibilisierung der Belange von Menschen mit Beeinträchtigungen einsetzen. Mein Dank gilt allen Beteiligten der DMSG, die haupt- und ehrenamtlich die Selbsthilfe in Wiesbaden stärken und Betroffene in allen Belangen unterstützen.“

„Die Erkrankung Multiple Sklerose ist sehr vielschichtig. Viele Symptome sind unsichtbar und beeinträchtigen dennoch die Lebensqualität der Betroffenen“, sagt Cornelia Weber, ehrenamtliche Mitarbeiterin der DMSG Hessen und selbst Betroffene. „Deshalb ist es wichtig, andere Menschen zu informieren und zu sensibilisieren.“

Auch Benno Rehn, Geschäftsführer der DMSG Hessen, betont: „Uns ist es wichtig, den Welt-MS-Tag zu nutzen, um möglichst breit auf die Krankheit Multiple Sklerose aufmerksam zu machen. Ich danke allen Ehrenamtlichen und Mitgliedern, die diese Aktionswoche vor Ort mit Leben füllen. Gemeinschaft ist so wichtig, um Menschen mit MS und ihre Familien hier in Hessen zu unterstützen. Wir freuen uns sehr, dass die Aktionswoche so große Wellen schlägt und dass wir unser Zeichen für MS so bildhaft in der Heimat der 28.000 Menschen mit MS in Hessen integrieren können.“

Wer im Laufe dieser Woche in Hessen unterwegs ist, sollte sich nicht über die zahlreichen orangenen Farbtupfer in den verschiedenen Städten und Orten wundern: Mehr als fünfzig Denkmäler vom Brüder-Grimm-Denkmal in Hanau über die „Drei Schwätzer“ in Gießen bis zum Radom auf der Wasserkuppe werden mit orangenen Schals versehen sein, um die Menschen in Hessen für die Krankheit MS zu sensibilisieren. In Wiesbaden ist zusätzlich das Schloss Biebrich mit einem orangenen Schal geschmückt.

Eine „Denk-mal an MS“-Landkarte mit allen teilnehmenden Standorten beziehungsweise allen geschmückten Denkmälern sowie weitere Informationen zur Aktionswoche steht unter dmsg-hessen.de/2024/04/18/welt-ms-tag zur Verfügung.

Weitere Informationen zur Aktion erhalten interessierte Personen bei der kommunalen Inklusionsbeauftragten der Landeshauptstadt Wiesbaden, inklusionsbeauftragte@wiesbaden.de, (0611) 315896, www.wiesbaden.de/inklusion

+++